
部局長会議議事要旨 

 

日 時 平成２１年４月２１日（火）１４時４０分～１７時００分 

場 所 本部棟３０１会議室 

出 席 者 鷲田総長、 

西田、小泉、西尾、高杉、門田、月岡、武田、辻 各理事、 

杉本(外)、江川(文)、三浦(人)、中尾(法)、阿部(経)、東島(理)、平野(医)、米田(歯)、      

小林(薬)、馬場(工)、戸部(基)、金崎(言)、松繁(国)、村上(生)、松川(高)、      

遠山(小児)、菊谷(微)、山口(産)、相本(蛋)、小野(社)、中田(接)、林(医病)、      

大嶋(歯病)、菊野(留)、江口(博)、工藤(大)、高橋(世界)、疇地(レ) の各部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 守山(保)、金水(コ)、木下(総長補佐)、三成(総長補佐) 

欠 席 者 谷口(先端)、奥西(日日) 

代 理 出 席 井上(情)、畑中(核)、中野(サ) 

 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（3 月 18 日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば 4 月 23 日（木）までに企

画部企画推進課へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の提出はなく、原案

のとおり確定した。） 

 

議 事 

 

 

１ いちょう祭及びホームカミングデイについて 

いちょう祭を 5 月 1 日（金）、2 日（土）の両日に、また、ホームカミングデイを 5 月 2

日（土）にそれぞれ開催する旨、配付資料に基づき報告があった。 

 

２ 人権問題に関する映画会について 

平成 21 年度の人権問題に関する行事として、5月 1 日（金）に映画会を開催する旨、配付

資料に基づき報告があった。 

 

３ 平成２１年４月からの運営組織構成員等について 

平成 21 年 4 月からの理事及び総長補佐の担当業務について、配付資料に基づき報告があ

った。また、各室の室員、整備本部・推進本部の構成員についても、配付資料のとおりとな

った旨の報告があった。 

 

４ 教育研究組織の時限の取扱いについて 

本学における学内共同教育研究施設等及び部局附属施設の時限の取扱いについて、配付資

料に基づき、検討に至った経緯及び今後の方針案の説明があった。 

 

５ 事務改革策定ＷＧの骨格案について 

事務改革策定ＷＧにおける検討状況をとりまとめ、事務改革推進本部において承認された



改革の骨格案について、配付資料に基づき説明があり、了承された。なお、今後は同骨格案

に基づき、部局の意見を聴きながら具体案の検討を進めることとした。 

 

６ 放射性同位元素の適正管理等について 

本学において未登録の放射性物質が発見されたことに関し、経緯及び対応等の説明があり、

再発防止に向けて管理を徹底するよう要請があった。また、今後、徹底的な全学調査を行う

旨の説明があった。 

 

７ 大阪大学箕面キャンパスマスタープランについて 

吹田・豊中両キャンパスを対象とした「大阪大学キャンパスマスタープラン」に加え、箕

面キャンパスマスタープランを策定したこと及びその内容について、配付資料に基づき報告

があった。 

 

８ キャンパス整備本部の報告 

キャンパス整備本部における検討状況として、以下の報告があった。 

 (1) 箕面キャンパス将来構想検討ＷＧの立上げについて 

キャンパス整備本部の下に箕面キャンパス将来構想ＷＧを設置したことについて、配付資

料に基づき報告があった。 

 (2) 和具臨海学舎（海の家）について 

平成 20 年度末をもって管理運営を終了した和具臨海学舎（海の家）について、資産の処

分の手続を進めることとした旨の報告があった。 

 

９ 脳情報通信融合研究所（仮称）について 

（独）情報通信研究機構との間で締結した、脳情報通信分野における融合研究に関する基

本協定に基づき、本学吹田キャンパス内に同機構が建設を予定している脳情報通信融合研究

所（仮称）について、配付資料に基づき、概要及び建設予定地の説明があった。 

 

１０ 第６回（平成２１年度）日本学術振興会賞受賞候補者の推薦について 

日本学術振興会から依頼のあった第 6 回日本学術振興会賞受賞候補者の推薦について、配

付資料に基づき説明があり、各部局から積極的に候補者を推薦願いたい旨の依頼があった。 

 

１１ 平成２１年度産学官連携に係るイベントへの出展等支援について 

各部局等の産学官連携に係るイベントへの出展等を支援する制度について、配付資料に基

づき説明があり、同制度を有効に活用願いたい旨の依頼があった。 

 

１２ 平成２１年度大阪大学産学官連携担当者等学外講習について 

平成 18 年度から実施している「大阪大学産学官連携担当者等学外講習」制度について、

配付資料に基づき説明があり、同制度を有効に活用願いたい旨の依頼があった。 

 

１３ 大阪大学創立８０周年記念事業（案）について 

平成 23 年度に本学が創立 80 周年を迎えるにあたり、記念事業を実施することについて説

明があった。続いて、事業実施に向けての基本的な考え方について、配付資料に基づき説明



があり、全学を挙げての周年事業として協力願いたい旨の依頼があった。 

 

１４ 基金の設立について 

大学としての基金を設立することについて報告があり、配付資料に基づき、役員会におい

て設置が承認された基金室についての説明があった。併せて、5 月 1 日から募金を開始する

ことの報告があり、部局長をはじめとした教職員への協力依頼があった。 

 

１５ 平成２１年度（中期目標期間最終年度）の決算スケジュールについて 

平成 21 年度の決算スケジュールについて、配付資料に基づき、中期目標期間最終年度に

あたることから、決算に係る各種作業の期限が例年よりも早くなることの説明があり、併せ

て各部局への協力依頼があった。 

 

１６ 教員の定年延長に係る検討について 

教員の定年延長の実施に向けての検討を行うにあたり、総長の下にプロジェクトチームを

設置することについて、配付資料に基づき説明があり、総長を座長とした上で、同プロジェ

クトチームにおいて原案を作成することとした。 

 

１７ 箕面地区セクシュアル・ハラスメント相談室の設置について 

箕面キャンパスにセクシュアル・ハラスメント相談室を開設したことについて、配付資料

に基づき報告があった。 

 

１８ 情報セキュリティポリシーの制定について 

3 月 18 日開催の部局長会議において、文言の修正等の意見があり、見直しを行うこととし

ていた情報セキュリティ対策規程について、配付資料のとおり、文言を修正した上で情報セ

キュリティポリシーとして総長裁定により制定したことの報告があり、規程は別途本年度中

に整備する予定である旨の説明があった。 

 

１９ 海外拠点の現状について 

海外拠点の現状について、配付資料に基づき報告があった。 

 

２０ 平成２１年３月分超過勤務実績について 

平成 21 年 3 月分の部局別の超過勤務の実績について、配付資料に基づき報告があった。 

 

２１ その他 

 (1) 役員と教職員との懇談会について 

役員と教職員との懇談会を実施することについて、配付資料に基づき説明があった。 

 

 

（以上） 


